

FILLES DU SAINT ESPRIT DU CAMEROUN A IDIOFA



Depuis Lundi 24 Juin, sœur Orbaita Jeannette et sœur Akodama Elysabeth, deux religieuses camerounaises de la congrégation des filles du Saint Esprit, sont en séjour à Idiofa dans le cadre des préparatifs aux vœux perpétuels des sœurs Marceline Itetshi et Alice Ndongdo (originaires d'Idiofa).

C'est en fait une occasion de prospection pour voir avec l'Ordinaire du Lieu comment est possible une implantation de cette congrégation dans le diocèse d'Idiofa. C'est aussi l'occasion pour elles de se faire connaître dans ce milieu de provenance de leurs deux consœurs.

Selon leur interview sur les ondes de la RTDI, les sœurs se sont dites, d'une manière générale, très satisfaites de l'accueil qu'elles ont reçu à Idiofa et de très bonnes impressions de la vie à Idiofa.

